



[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Wir gratulieren](#)[Nächster Artikel: Klasse 4.2 der GS Neumünster auf historischen Spuren](#)

OTC Ottweiler feiert 50-jähriges Bestehen



v.l. Bürgermeister Holger Schäfer, OTC-Vorsitzender Claus Cornelius, Ortsvorsteher Alexander Weiß

Am Wochenende gratulierten Bürgermeister Holger Schäfer und Ortsvorsteher Alexander Weiß dem Ottweiler Tischfußballclub (OTC) zum 50-jährigen Bestehen.

Der OTC gehört bis heute zu einem der größten und erfolgreichsten Tischfußballvereine weit über Deutschland hinaus. Ottweiler hat in der Welt des Tischfußballs einen klangvollen Namen. Das ist der Verdienst des OTC.

Ein großer Dank gilt allen, die sich in der Historie des OTC für diesen tollen Verein und unsere Stadt Ottweiler engagiert haben und dies heute noch mit großer Leidenschaft tun.

Herzlichen Glückwunsch zum 50. Jubiläum und auf viele weitere erfolgreiche Jahre.